



Amtssigniert. SID2016121035059  
Informationen unter: amtssignatur.tirol.gv.at

Amt der Tiroler Landesregierung

**Landwirtschaftliches Schulwesen, Jagd  
und Fischerei**

**Karin Trebo**

HS Holzexport Schuster Ges.m.b.H  
Magtstr. 4a  
6020 Innsbruck

Telefon +43 512 508 2521  
Fax +43 512 508 742545  
landw.Schulwesen@tirol.gv.at

DVR:0059463

**Bestätigung der Eintragung (Registrierung) eines Betriebes für die Lieferung von nach ISPM Nr.  
15 behandeltem Holz**

**Confirmation of the registration of a company for the delivery of treated wood according to ISPM  
No. 15**

Geschäftszahl LWSJF-5220/516-2016

Innsbruck, 07.12.2016

Hiermit wird bestätigt, dass der Betrieb

*Herewith it is confirmed that the following company*

**HS Holzexport Schuster Ges.m.b.H  
Magtstr. 4a  
6020 Innsbruck**

für die phytosanitäre Hitzebehandlung von Holz und / oder für die Herstellung von Holzverpackungen  
gemäß ISPM Nr. 15 unter der Registernummer in das amtliche Verzeichnis nach § 35 Abs. 2  
Pflanzenschutzgesetz 2011, BGBl. I Nr. 10/2011 eingetragen ist:

*is registered in the official list according to § 35 subparagraph 2 of the Austrian Plant Health act 2011,  
Federal Law Gazette I No. 10/2011 and approved to carry out phytosanitary heat treatments of wood and /  
or for the production of wood packaging according to ISPM No. 15. The registration number of the  
company is:*

**AT-T8090**

Heiliggeiststraße 7-9, 6020 Innsbruck, ÖSTERREICH / AUSTRIA - <https://www.tirol.gv.at/landwirtschaftliches-schulwesen-jagd-fischerei>

Bitte Geschäftszahl immer anführen!

Der Betrieb wurde durch Beschau auf die Einhaltung der Anforderungen geprüft und die ordnungsgemäße Durchführung der Holzbehandlung und / oder die Herstellung von Holzverpackungen gemäß ISPM Nr. 15 entsprechend des § 35 Abs. 5 und/oder 6 Pflanzenschutzgesetz 2011 festgestellt.

*The company was inspected for compliance with the requirements and it was concluded that the company carries out the wood treatment and / or production of wood packaging in a proper way according to § 35 subparagraph 5 and/or 6 of the Austrian Plant Health act 2011 and the ISPM No. 15.*

Diese Bestätigung ist gültig bis zum:

*This confirmation is valid until:*

**31.12.2017**

Für den Landeshauptmann

*For the Governer*

DI Andreas Tschöll